

つきぐみだより



令和6年8月1日(木)
尚徳福社会 井萩保育園

毎日晴れ渡る青空の下、伸び伸びと過ごしている子どもたち。夏ならではの体験を取り入れながら、今月もおもいきり楽しもうと思います。水遊びではダイナミックに水を使って子どもたちも全身びちょびちょになりながら水遊びの楽しさを感じています。水遊びが終わると「みずあそびしたい」「たのしかったね」と友だちと会話に花を咲かせることが増えてきました。少しずつ子どもたちの中で思い出ようになってきている事を感じています。今月も気温が高くなる日が続く為、子どもたちの体調を見ながらこまめに水分補給を行い、気をつけて水遊びを行っていきたいと思います。



今月のねらい



- 氷遊びや色水遊びなどの夏の遊びを楽しむ。
- 衣服の着脱や片付けを保育者と一緒にやってみる。



つめを切りましょう



1週間に1回はつめを見て、伸びていれば切るようにしましょう。つめが伸びていると自分のつめが割れてけがをしたり、つめの間にばい菌が繁殖したりします。しかし、短く切りすぎると深づめや皮膚を守る役目ができなくなるため、適度な長さを保ちましょう。



水遊び楽しい！！

梅雨の雨で出来ない日もありましたが水遊びができる日が来ると「みずあそびだ！」「やった！」とみんなお祭り騒ぎです。シャベルで水をすくってバケツに入れたり氷が出てくると「つめたい」「ちいさくなって」と氷の変化などを楽しそうに観察したりして過ごしています。先生と水を掛け合うのも上手になってきていて、先生たちもビチョビチョになりながら楽しんでいます！

つきぐみ制作！！

今回は夏という事でみんなが大好きなアイスクリームの制作にチャレンジ！スタンプでアイスの模様を作ったりシールでデコレーションしたり一人ひとりのアイスクリームを作りました。スタンプやシール貼りをした後に「これ何かな」「何味かな？」と想像を膨らませながら友だちと話していました。また、「もっとしたい」と沢山アイスを作る子もいました。